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コロナ禍の中、対面による新年会から郵送による賀詞交換会（新年会）を実施しました。 

普段の生活同様、豊友会活動制限は暫く続くものと思い企画したものです。 

目的は、返信頂いた内容のフィードバックにより、より一層の『絆強化』です。 

会員総数 40名中、返信頂いたのは 37 名で返信率 92.5％でした。 

返信頂いた内容は、【東京オリンピック関連】と【“新年にあたり”の一言】です。 

 

★東京オリンピックに関しましては、開催の有無について様々な意見が飛び交っており、今回の問

いかけに対しても、「開催は無理」「開催されたら」の両面からの回答になりました。 

内容は、金メダル獲得競技を予想する事と一番応援したい競技名を教えて頂くものでした。５名の

方々は、開催は無理だと判断され参加を見送られましたが、32名の方々に予想して頂きました。 

 

結果は、①金メダル獲得競技予想 第 1 位 柔道（30名） 第 2位 レスリング（27名） 第 3位 体

操・バドミントン（各 25 名）でした。 

②一番応援している競技は 第１位 柔道・体操（各 7名）第 2位 卓球・ゴルフ・マラソン・野球

（各 3 名）でした。 

 

オリンピック関連につきましては、“初夢”としての位置づけで・・・開催された暁には、予想し

た通りの【金メダリストラッシュ】に大いに興奮したいものです。 

 

★“新年にあたり”・・・抱負・目標 等々の一言を表明して頂きました。 

一言集を作成しフィードバックする事で、会員各位の思いを共有し、より一層の『絆』強化を実現

したいと考えています。 

一堂に会して談笑できる日が来ましたら、美酒に酔い進捗状況や情報交換を行いたいものです。 

 

最後に今後も【東北支部が目指す豊友会活動 3項目】を忘れないように全員で確認を行いました。 

 

◎現役時代同様ｈｈｃ理念を共有し、Small Is Beautiful を合言葉に 

 東北ならではの企画で、多くの会員に参加いただける「場」を提供します 

 

◎本部からの交付金（特別交付金）に大いに感謝し、有効活用を目指します 

 

◎当支部が永く存続でき、魅力ある支部にすべく常に課題を抽出し対処して 

いきます 

 

そして、9月末迄は集合による活動は中止するも、同好会活動は、各同好会幹事とメンバー間で協

議し理事会の承認を得て実施する決め事は変わらず。 

10月以降の活動については、今後の COVID-19 の動向を見ながら判断する事としています。 

そして会員間の繋がりは、引き続きオンライン・紙面で行う事も確認しました。     以上 



 



【豊友会　東北支部】　２０２１年度　新年会（賀詞交換会）　一言集　－１

氏　　名 新年にあたり（２０２１．１）

及川　　明
今年、後期高齢者の仲間入りします。まだまだ遠い先？と思っておりましたが・・・・？先輩の皆様同様、軽々と乗り越えていきたいと
思っています。今後も又遊んでやって下さい。よろしくです。

櫻谷　　務

会員の皆様、明けましておめでとうございます。事務局といたしましては、２０２０年度１～３月および２０２１年度の活動企画を模索中で
すが、どの様な状況下でも「魅力ある支部」を目指しますので、皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。そして一日でも早く“一
堂に会して談笑できる日”が来る事を祈っています。

間　　茂紀 昨年、傘寿に突入、残りの人生　健康あるのみ。

中井　理史 高齢者にはウィズコロナはあり得ない。一日も早く、アフターコロナ・ポストコロナの時を迎へ、平常な生活に戻りたい。

宗内　敏之 明けましておめでとうございます。

佐藤　　隆 昨年は豊友会メンバーとほとんど会えなかったので、今年は会いたい（たとえ少人数でも）そして飲みたいと思っています。

高橋　　彰 コロナが収束し、オリンピックが開催されるのを期待します。

大川原　智司 コロナ禍でオリンピックへの関心も失せています。（苦笑い）

佐藤　　裕 新型コロナウイルスの感染拡大が続き不安の毎日ですが、早く普通の生活に戻れることを願うばかりです。

志賀　　博 コロナの終息を祈ってます。そして友人達と酒を酌み交わしたい。

針木　　修 昨年末、初の男子の孫が誕生しました。その孫の相手がしっかりできるように足腰を鍛え直す事を目標とします。

岩間　　忍

皆様、あけましておめでとうございます。昨年から大変な事態が続いております。私自身は好きなゴルフも例年より回数も減り、県外へ
の旅行もわずか２回でした。その代わり、畑仕事の時間が増え、栽培する野菜類の数も増え、腕前も上がりました。再び元気なお姿で
皆様とお会い出来る日を楽しみにしております。

松浦　　敦

年齢相応とは云え、足腰の衰えを感じますが、幸いにも臥すことなく新年を迎えることができました。新年にあたって、敢えて「今年こそ
は」と思うこともありませんが、平凡ながらこれまで同様、近隣の方々との囲碁交流を楽しみながら、今年も健康長寿で過ごせたらと思っ
ております。

佐伯　　衛
新年おめでとうございます。新年にあたっての支部長のあいさつは全面的に理解いたします。ただ新型コロナの感染拡大が止まらない
時期だけに、オリンピック開催もはっきりせず、金メダルの予想をといっても、身が入りません。あしからず。

尾崎　栄一
今年こそは終活。「終活」なんて言葉辞書にはありませんが、「就活」をもじって使います。私・家内どちらが先に逝っても困らない様、準
備します。私家事は殆どしないできました、家内に先立たれたら大変です。家事一切出来るよう勉強します。

前田　　肇

あけましておめでとうございます。今年も何卒宜しくお願い申し上げます。この一年間はコロナ禍の為、各行事が中止となる中で、いろい
ろなアイディアを出されて会員間の交流が途絶えないように努力して頂き本当に有難うございます。そして一日でも早くコロナ問題が収
束して平穏な日常に戻ることを願うばかりです。

【豊友会　東北支部】　２０２１年度　新年会（賀詞交換会）　一言集　－２　

氏　　名 新年にあたり（２０２１．１）

西尾　隆二 明けましておめでとうございます。

斎藤　　光

俳句、エッセイ等　文芸活動での更なる飛躍を遂げる。現在、俳句サークル２つ（①エーザイ啄木鳥会　②宇都宮西俳句会→私が主
催）、エッセイサークル２つ（①宇都宮ずいひつの会　②詩誌：那須の緒）に所属しております。麻雀に於いては、現在コロナで休会中で
すが、再開可能になったら、不敗神話を構築する。（メンバー：宮澤氏・大木氏等　お茶の水クラブで開催）「最後に！！１日も早く皆様の
笑顔を見たいです。美味しいお酒とともに」

知久　　滋

コロナ禍中のオリンピック参加に意義の是非が議論されそう。３密を避けるコロナ感染対策に対して、選手を集めて３密無視を展開する
イベントで経済効果を求めることは、やはり熱い議論となりましょう。私、高齢者にとって感染は若者よりデメリットが大きい。コロナを収
束させ、生き抜く世の中に変わっていくのでしょうね。全員が感染し、生き残れる人が次の社会を作っていくのでしょうね。

佐藤　　望 外出を控えなければならない状況が続けば、木工工作に励みたいと思います。

横山　芳隆 明けましておめでとうございます。

大原　栄子 コロナというウイルスにより、私たちがより新しい事にチャレンジして行かなければならないと、深く考えさせられた次第です。

渋谷　　成 明けましておめでとうございます。

千葉　由美子 ・健康に気を付ける　・体力をつける

池　　弘明 オリンピックが開催されるといいですね。コロナが収束して、皆さんとお会い出来る日を楽しみにしています。

多田　孝志
[希望：大漁！！]

三浦　洋一 ゆっくり温泉に入りたい

亀井　利光 今年は森林インストラクターの資格をとって植物や森の生物について知識を深めたい。

阿部　尚仁
私の夢　＊２０２１年末奇跡的にＷＨＯからコロナ終息宣言が出される＊　本音は手放しで会合が開催されるまで、短くて３年長くて５年
ほどかかるような気がしています。

錦織　静夫
年末年始は、娘婿の緊急手術と義父の見送りで慌ただしく過ごしました。コロナ禍では、いずれも面会が叶わず、一日も早い疫病退散と
皆の笑顔再生を祈っています。

髙橋　俊之

何をさし置いても、まず新型コロナの収束、そして東京オリンピックの絶対開催。コロナ対策と健康管理の自己責任的励行、世界平和を
祈ります。すでにコロナ不況は始まっているので、どう乗り越えていくか、どんな社会貢献ができるかを考えながら生活していこうと思っ
ています。今年と来年はコロナ過がくれた世界のターニングポイントになると考えて行動したいです。

加福　雅行
[目標１]　健康であること　・感染予防対策・減量（△15ｋｇ／年）・禁煙　[目標２]　青森県内　道の駅すべて訪問（残り18軒）　[目標３]
週１回　自宅⇔弘前公園散歩の実施

【豊友会　東北支部】　２０２１年度　新年会（賀詞交換会）　一言集　－３　

氏　　名 新年にあたり（２０２１．１）

佐藤　智美
今年は腸腰筋を鍛えてもっと早く走れる様にしたい。

山本　哲哉 今年が良い年でありますように。

氏家　　均 新型コロナワクチン接種後より保険薬局で働く予定です。

下野予理一
コロナ感染拡大に伴い、医療体制が議論されていますが、現役・ＯＢ問わず、医療に貢献が難しいことを実感させられる現実を再認識し
た次第です。

寺口　淑恵
あちこち身体にガタが来ておりますので、メンテナンスして健康的な生活を目指します。人生を豊かなものにするべく、小さな事でもチャ
レンジし、経験を積んでいきたいです。

向井　建朗 健康を取り戻す。

小林　雅弘 今年も健康で過ごせれば。

大橋　大輔
早くコロナが収まり、全国の城・寺院巡りを再開したいと思っています。まだ、青森・秋田・岩手・山形・福島・三重・和歌山・奈良の８県だ
けですので、今年は九州の攻略を・・・・。皆様のご健康を心より祈っております。

 


